

L'opposition armée se joint aux pourparlers à Astana



Astana, 15 mars, (RHC).- Une délégation de l'opposition armée syrienne a annoncé sa participation aux conversations de paix qui ont lieu à Astana, la capitale du Kazakhstan et lesquelles cherchent à mettre un terme à la guerre dans ce pays arabe.

L'opposition avait refusé de participer aux dialogues dans un début.

La phase de consultations avec les experts des pays garants, soit la Russie, la Turquie et l'Iran s'ouvrira demain au sujet du cessez le feu.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/124270-lopposition-armee-se-joint-aux-pourparlers-a-astana>



Radio Habana Cuba